

○出前授業 3月4日(月)、3月6日(水)

3月4日(月)、3月6日(水)に鈴鹿高専の先生と学生の方に来ていただき、立体錯視について教えてもらいました。

初めに、鈴鹿高専でどのようなことを学んでいるのか紹介していただき、高校生がどんなことを 勉強しているのかを学ぶことができました。将来、ものづくりに関わる仕事をしたいと考えている 子もいるようで、興味津々で学生の話に耳を傾けていました。

また、3 Dプリンターを使って作品を作る過程も見せていただき、完成した作品を目にした子どもたちはとても感動した様子でした。





授業の後半では、目の錯覚を利用した作品をみんなで作成しました。作成後、作品を手に取り、 驚きの声が教室に広がりました。鈴鹿高専の先生と学生のみなさん、貴重な経験をありがとうござ いました。

〇6年生を送る会

今年度の送る会は、会の企画と運営の仕事を しました。一人ひとりに役割があり、前日まで の練習も力を合わせてがんばる様子を見せてく れました。下級生にビリーブの歌や手話を教え にいき、クラス内でも声を掛け合って自主的に 練習していました。当日の司会や下級生の見守 りも、責任をもってやり遂げ、「いよいよ最高学 年になるぞ」という気持ちの高まりを感じました。

